

Shizukara Highschool

Von ManaRu

Prolog: Prologue

Da stand ich nun. Vor der neuen Schule.

Wirklich einladend sah Sie ja nicht gerade aus.

Heute ist der erste Schultag für mich an der neuen Schule.

Warum?

Ich bin vor zwei Wochen zu meinem Vater gezogen. Er wohnte hier in Tokyo. Vernab meiner alten Heimat. Mie.

Ich hielt es bei meiner Mutter einfach nicht mehr aus.

Ständig hatten wir uns in den Haaren.

Das schlimmste jedoch, war, das ich meine Freunde ebenso zurück lassen musste, wie meine Mutter.

Ich wollte eigentlich nie von dort weg ziehen. Ich war beliebt.

Okay, was heißt beliebt... Ich hatte genug Freunde, sodass es nie langweilig wurde.

Und jetzt musste ich von vorne Anfangen. Bei Null.

Und das gefiel mir gar nicht.

Ich war schlau genug, mich mal ein bisschen über diese Schule zu informieren.

Und Gott! Es war ein Fehler, dass ich auf meinen Vater gehört habe.

Doch das sollte mir erst später wirklich klar werden, denn was ich so im Internet über diese Schule gelesen habe, wollte ich bis dato nicht glauben.

Als ob es hier so zu geht!

Naja...

Ich holte tief Luft und betrat das Schulgelände.

Als ich an der Schulmauer vorbei war, sah ich das weite Gelände.

Ein großes Schulgebäude, drei Stockwerke hoch, nebendran scheinbar eine riesige Sporthalle, ein großer Vorplatz mit mehreren Autos, Motorrädern und Fahrrädern.

Ein Seitenweg aus Schotter führte, so wie ich es zu dem Zeitpunkt erkennen konnte, zum hinteren Schulhof.

Ich lass mich mal überraschen!

Ach übrigens, darf ich mich vorstellen?

Yuu Shiroyama, aber ich will eigentlich nur Aoi genannt werden.

Ich bin 17 Jahre alt, gehe auf eine neue Schule und bin gespannt, was mich ab heute erwartet!